



## FAIRTRADE-CAFÉ AUF DEM KIRCHENVORPLATZ

Veröffentlicht am 25.06.2024 um 10:00 Uhr

**Diakonin Sarah Sepke nimmt ein neues Projekt in Angriff: ein fairtrade-Café. Eröffnung ist am 20. Juli von 14 bis 17 Uhr auf dem Kirchenvorplatz.**

"Ein herzliches „Hallo“ in die Gemeinde!

Die fairtrade-Gemeinde Stockelsdorf bekommt ein fairtrade-Café!

Unser Café „Café fair – If you care, be fair!“ wird ab Sommer 2024 für Euch und Sie da sein.

Unsere Eröffnung ist am 20.07.2024.

In der Zeit von 14 bis 17 Uhr hat das Café geöffnet für alle: Jung und Alt, Groß und Klein.

Wir sind fair mit viel Herz und setzen uns daher für eine faire Welt ein.

Alle Produkte, die gegen Spende zu erhalten sind, sind nachhaltig. Das bedeutet: Unter Bio-Qualität und fairtrade produziert.

Wir freuen uns sehr auf den großen Tag und auf Euren/Ihren zahlreichen Besuch!"

Eure und Ihre Diakonin Sarah Sepke mit einem jungen großartigen Team

/ Foto: Kirche Stockelsdorf

P.S.: Wer sich von Ihnen/ Euch berufen fühlt, mit anzupacken/ zu unterstützen z.B. in Form von Kuchen backen, Rezepte mit uns teilen, Mobiliar zur Verfügung stellen ... darf sich ebenso gerne mit Sarah Sepke in Verbindung setzen.

Melde Dich/ Melden Sie sich per Mail bei [sepke@kirche-stockelsdorf.de](mailto:sepke@kirche-stockelsdorf.de) oder unter 0173 2775715.

The poster features a green-to-blue gradient background. At the top left, it says 'CAFE' in white, with 'FAIR' in a larger, bold font below it. To the right, the slogan 'IF YOU CARE, BE FAIR!' is written in white. The central focus is 'GRAND OPENING' in large, elegant, serif letters. Below this, a white box contains the date and time: '20/07/2024 14 bis 17 Uhr auf dem Kirchvorplatz'. Underneath the box, it reads 'Nachhaltiges & faires Angebot an Kaffee, Kuchen & Säften und anderen Leckereien - auch für die Kleinen'. At the bottom, there are three coffee-related images: a cup of coffee beans, a cup of coffee powder, and a cup of coffee. The bottom left corner has the social media handle '@kirchestockelsdorf' and the website 'www.kirche-stockelsdorf.de'. The bottom right corner features the logo of the 'Ev. Luth. Kirchgemeinde Stockelsdorf' with a church icon.